

山田雅英理事長 新年のご挨拶

令和4年の新年を寿ぎ、謹んでお慶び申し上げます。

コロナ禍に見舞われて3年目を迎えました。流行当初「落ち着くには3年掛かる」とおっしゃる疫学の専門家もおられたと記憶しますので、そろそろこの疫災から脱却できるのではないかと期待し、且つその実現を強く願う次第です。人と接することが憚られたこの2年間、組合活動がままならなかった事は誠に口惜しい限りですが、立ち止まり種々俯瞰して考えるには良い機会だったのではないかと振り返ります。

目下、我々は国際的EMSの機能不全という、グローバルリズムの言わば負の部分に直面していますが、世界中で問題視されている貧富の格差のさらなる広がりを含め、既存の資本主義体制の揺らぎを意識せざるを得ません。現政府が「新しい資本主義」を標榜し掲げている事実は、その証左と捉えます。協同組合は資本主義の矛盾を止揚するために成立したという歴史を踏まえれば、今こそが協同組合が存在価値を発揮すべき時と考えます。

実際、物財が行きわたってニーズが多様化した時期が長く続き、複合化し有機的に絡み合い且つ細分化された市場を相手に、我々機械工具商が単独で情報収集し事業を続けることは並大抵の事ではありません。個々の知恵と力を持ち寄り、集団で対処せざるを得ない問題も多々



あろうと推測する次第です。生産財を扱う事業を営む上で、今後重視すべきキーワードは、DX化・SDGs・働き方改革などいくつかございます。東機工はDXについて、昨年よりファクトリーサイエンティスト協会様とのコラボレーションを模索しており、今年は何らかの枠組みを現したいと存じます。

SDGsについては、各工作機械メーカー様が脱炭素の王道と捉え邁進されている、工程集約に寄与できる能力が機械工具商にも求められます。また、設備・機器・工具等の高寿命化も、この環境重視の流れに沿うものであります。働き方改革を含め、これら重要なテーマに関しては、随時有益なリアルまたはオンラインの勉強会を開催し、事情が許せば実際に足を運ぶ見学により、知見を組合員で共有いたしたく存じます。

この激動の時代、共存共栄の理念の下で製造業の発展に寄与すべく、東機工は積極的に情報発信をすると共に交流の場を提供し、適時必要な活動を行ってまいります。これらが、些かなりとも日本の製造業に益することが出来れば幸いです。

末筆ながら、本年が皆様にとって明るく輝かしい年となることを、衷心よりお祈り申し上げます。

今年も新型コロナウイルス感染症のため、多くの行事を中止、延期せざるを得ない一年でした。

5月には、支部の合併が行われましたが、新しい支部としての活動も出来ませんでした。

12月に入って新変異株「オミクロン株」の感染者が日本国内でも確認され、あらたな心配事が増えました。

コロナ感染者は確実に減少しており、一日も早い日常を取戻すために、「マスクの着用」「手洗い」「ソーシャルディスタンス」「こまめな換気」の徹底を行い、新しい年が新型コロナウイルス感染症に悩まされず、一人一人のしっかりした対策で、これまでの活動が出来るよう頑張りましょう。



事務局は12月27日から1月4日まで年末年始休暇となります。

ときメイト 2年ぶりにオフィスヨガ開催！

12月10日（金）19時より組合会議室で、ときメイト企画のオフィスヨガを23ヵ月ぶりに開催しました。コロナの影響で参加者はちょっと少なめでしたが、なかなか出かけることが難しい日々、訛った体をリフレッシュしました。

なお、当日の様子を動画配信（東機工HP）しています。年末年始の休暇中、運動不足にならないようご利用いただければ幸いです。

第4回東機工 ゴルフ大会開催



第3回情報推進委員会開催

12月17日（金）17時から組合会議室において第3回情報推進委員会が開催されました。

情報推進委員会の主な活動は「東機工メールマガジン」の発行ですが、今年は新型コロナ感染禍、Web会議やWebセミナーの開催が必要なことから、組合会議室内にWeb会議に必要な機材の購入やシステムの構築をしていただきました。

お陰様で、多くの会議やセミナーなどが、Web併用で開催できるようになりました。

新型コロナの感染状況は収束に向かっているのではないかと考えられますが、引続き感染防止対策として、

江北支部幹事会開催

12月22日（水）18時30分から組合会議室及びWeb併用の江北支部幹事会（支部長：今井茂）が開催されました。江北支部は旧江東支部と旧北支部が2021年5月13日に合併しましたが、その後新型コロナウイルス感染拡大に伴い、支部活動が出来ずに今日まで来ましたが、理事会の確認事項である、「徐々に支部活動を開始する」に沿って開催されました。



東機工第4回ゴルフ大会は、11月30日（火）快晴の下埼玉県、岡部チサンカントリークラブで組合員、賛助会員15名が参加し2年ぶりに開催されました。アップダウンのコースに苦戦しながらも楽しい一日を過ごすことができました。

因みに成績は…		（敬称略）			
		OUT	IN	TOTAL	
優勝	山田 定良	京セラ	49	42	91
2位	今井 茂	今井ベルト	43	48	91
3位	小池 達夫	平和テクニカ	49	48	97

成績より交流。参加者の皆さんお疲れさまでした！

また、アフターコロナの在り方としてWeb併用の形が継続されるものと考えられます。

リアル、Web併用の催しの際には組合事務所をご利用下さい。

情報推進委員会ではメルマガの読者参加コーナーとして「PHOTO mail」を設けています。

今回のテーマは「我が家のお正月」

食事、初詣、年越しそば、凧揚げ…等々。

お正月らしいそして珍しい写真をお待ちしています。



（今井支部長）

会議では、支部新年の集い、今後の事業計画、江北支部HP等について意見が交わされ、支部新年の集いは2022年2月18日（金）に開催。今後の事業計画は4月頃に幹事会を開催して決定。

HPについては、これまでの旧北支部のHPをベースにリニューアルすることが確認されました。